

SE SUMAN CUADROS DE MOVIMIENTO CIUDADANO A FAVOR DE SAMPERIO

DECLINA LA CANDIDATA A LA DIRIGENCIA ESTATAL, ANA KARINA ARGUILEZ, A FAVOR DEL TODAVÍA DIPUTADO FEDERAL.

CRISTINA HUERTA

El diputado federal Rodrigo Samperio gana fuerza en la disputa por la dirigencia estatal de Movimiento Ciudadano. Diversos lide-

razgos se suman a la propuesta de Samperio para fortalecer al partido. Incluso una de las candidatas a la dirigencia, Ana Karina Arguilez, declinó a favor de Rodrigo Samperio.

La nueva dirigencia estatal de MC se definirá el próximo 14 de septiembre. Se considera que el diputado federal es la mejor opción para posicionar al movimiento, que en las pasadas elecciones sumó cerca de un millón de votos.

